

恒例のビアパーティーが4年ぶりに復活!!

仲間と交流し、より団結力が高まりました!

8月10日、コロナ禍を乗り越えて、4年ぶりに毎年恒例のビアパーティーを開催しました。久しぶりの大型イベントということで、多くの組合員さんにご参加いただけるように執行委員推薦のドイツ料理とビールで評判の「ビアレストラン オーデン」にて開催しました。来賓として、2013年度から顧問契約を締結している熊本中央法律事務所から板井弁護士、高島弁護士、石黒弁護士の3名と水元熊本大学人事労務担当理事をお招きしてご挨拶を頂戴しました。弁護士の皆様からは、勝訴事件や大学の教員裁量制の問題点について情報提供が求められました。水元理事は、地方大学の厳しい財源運営の状況や現場の不満や要望は遠慮なく労務課に相談すること、また、熊大教職員の労働環境は、使用者と組合がアイデアを出し合い改善していきたいと考えをお話いただきました。



松瀬委員長の挨拶・乾杯の音頭



水元理事のご挨拶



熊本中央法律事務所のご挨拶
(左から板井弁護士、高島弁護士、石黒弁護士)

今回は、ご来賓の皆様、新規加入者6名と一般組合員・組合OB・ご家族等の合計63名にご参加いただきました。祝日前の平日でしたので2時間という限られた時間の開催となり、部署の会議や業務などで遅れて参加された方、残念ながらご欠席となった方もいらっしゃいましたが、参加していただいた皆様には交流を深めながら大いに楽しんでもらえた様子でした。今回はお店の都合上、ゲームなどの企画ができませんでした。次回は、楽しい企画を計画したいと思いますので、ぜひご参加ください。皆様にはご多忙の折、お誘いあわせにてご参加くださり、ありがとうございました。



ビアパーティー会場の様子



石原副委員長の閉会のご挨拶

レクリエーション部会ニュース	NO. 2	熊本大学教職員組合レクリエーション部会
	2023. 9. 11	内線 3529 ku-kyoso@union.kumamoto-u.ac.jp